

Ayer se hizo presente en Roque Pérez del Ministro de Desarrollo Social de la provincia. "Nos ha prometido esta visita en virtud del programa "Envión" que lo estamos implementando acá y vamos a inaugurar una sede en el servicio municipal de promoción y protección de los derechos de niños y adolescentes", dijo ayer por la mañana el Intendente Oreja.

"Él es el gestor del programa que da respuesta a jóvenes que no han tenido una posibilidad de seguir educándose o de formarse para insertarse en la comunidad", agregó.

Más tarde, Oreja comentó que empezaron a realizar un trabajo que ha sido bien visto por ellos, que se lo manifestaron mediante algunas comunicaciones, y esto generó que Álvarez quiera asistir a la inauguración de esta sede.

"Este programa puede ser muy atractivo para los chicos que están en situación de riesgo. Ese es el sentido y fundamento del programa, que los que por alguna razón no han podido completar su educación secundaria o prepararse para un oficio puedan hacerlo aquí", explicó el Intendente.

"En nuestra ciudad tenemos 4 jóvenes que ofician de tutores, capacitadores y están trabajado muy bien, junto a la gente de trabajo de social que tenemos en la municipalidad que se ha tomado muy en serio esta tarea y hace que llegue a los chicos. Nosotros tenemos 40 chicos y más gente que quiere ingresar e insertarse", destacó.

"Lo más importante es que se preparen para el futuro, en toda la región se trabaja para el futuro. Nosotros en Roque Pérez hemos crecido muchísimo en los últimos tiempos, pero eso también nos trae cierta problemáticas como esta, de gente que no logra capacitar a sus hijos, y queremos que todos tengan una posibilidad de insertarse", expresó Oreja.

Visita del Ministro de Desarrollo Social bonaerense Baldomero Álvarez de Olivera

Escrito por Administrador

Miércoles, 02 de Marzo de 2011 21:00
